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淀川左岸下流の常吉地区です。自然再生の試みが行われています。






→大内けいじブログの写真コーナーはこちら

その他、写真アルバムはこちら
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→過去の動画ニュース

→konohanaku.jpチャンネル
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2023.3.29[動画ニュース]
令和5年3月9日　午後2時30分　都市経済委員会　大内啓治



2023.3.29[維新ジャーナル]
維新ジャーナル号外を掲載いたしました。





2022.3.15[動画ニュース]
令和4年3月15日　午後１時　民生保健委員会　大内啓治





2022.1.31[市政トピックス]
「大内けいじの市政報告」令和４年２月号です。




2021.12.21[写真ニュース]
淀川左岸下流の常吉地区です。自然再生の試みが行われています。



2021.8.20[此花ニュース]
大阪府西大阪治水事務所からの「六軒家川防潮堤耐震対策事業」の工事進捗状況の報告がありました。



2021.7.10[写真ニュース]
春日出橋から上流部分(左端の建物は春日出中学校)。堤防の耐震化工事が始まります。




2021.6.26[此花ニュース]
此花区の国勢調査結果速報値についてのお知らせについて



2021.6.21[此花ニュース]
「令和２年国勢調査の速報集計結果」のお知らせ




2021.6.21[写真ニュース]
舞洲プロムナードの修復がほぼ完了しました。



2021.6.12[維新ジャーナル]
新型コロナワクチンに関する最新情報について



2021.6.1[写真ニュース]
現在進行中の六軒家川堤防の液状化・耐震対策工事、朝日橋から見る。





2021.4.26[写真ニュース]
淀川左岸(此花区)の下流部分です。自然を取り戻すための新しい試みです。



2021.4.24[写真ニュース]
正蓮寺川公園に設置された記念パネル、1948年(昭和23年)に撮影された航空写真。



2021.4.15[写真ニュース]
中之島公会堂前です。車道が無くなりました。




2021.4.7[維新ジャーナル]
維新ジャーナル令和３年４月号ができました。




2021.4.6[写真ニュース]
３月２８日、正蓮寺川公園一部開園記念セレモニーが行われました。




2021.3.29[写真ニュース]
此花区の正蓮寺川公園(一部)完成を祝して２８日、記念パネルが設置されました。



2021.3.28[此花ニュース]
令和３年４月１日からの「此花区学校園管理職」の人事異動についてお知らせします。




2021.3.28[維新ジャーナル]
維新ジャーナル令和３年３月号ができました。




2021.3.20[動画ニュース]
会議名：建設港湾委員会　会議日：令和3年3月10日　午後１時分




2021.3.9[此花ニュース]
此花区ニュース「伝法幼稚園の建て替えについてお知らせします」





2021.3.9[市政トピックス]
市政トピックス「3月3日・４日における大阪維新の会市会議員団の代表質問項目です」




2021.3.2[市政トピックス]
新区長の人事異動(令和３年４月１日付け)についてお知らせします




2021.2.28[市政トピックス]
「大阪の広域一元化条例案」についてのパブリックコメン トについて



2021.2.19[此花ニュース]
市政ニュース「《令和３年度大阪市新型コロナウイルス感染症対策予算》(案)についてのお知らせ」





2021.1.30[此花ニュース]
大阪市建設局から工事のお知らせがありました。




2021.1.16[写真ニュース]
大阪府からのお願いです(大阪府庁)。




2020.12.19[此花ニュース]
此花区議員団会議にて六軒家川防潮堤耐震対策事業の進捗について説明を聴取しました。



2020.12.19[此花ニュース]
１２月１４日此花区議員団会議にて、此花下水処理場ポンプ場の整備状況について説明を聴取しました。







2020.11.21[此花ニュース]
此花区で新たに特別養護老人ホームの整備案件が令和2年8月の審査で認められました



2020.10.23[維新ジャーナル]
維新ジャーナル令和２年10月号ができました。



2020.9.19[維新ジャーナル]
維新ジャーナル令和２年9月号ができました。



2020.7.19[維新ジャーナル]
維新ジャーナル令和２年７月号ができました。




2020.5.30[写真ニュース]
大阪市からのお願いです。




2020.5.30[市政トピックス]
第31回　大都市制度（特別区設置）協議会について





2020.5.15[議会報告]
令和2年度の大阪市予算が示されましたので、ご覧ください。



2020.5.15[維新ジャーナル]
維新ジャーナル2020年5月1日号がご用意できました。




2020.4.17[写真ニュース]
大阪市からのお願いです。



2020.4.2[写真ニュース]
大阪市のホームページです。




2020.3.16[動画ニュース]
令和2年3月5日　午後1時　財政総務委員会




2020.2.13[写真ニュース]
建設中の大阪中之島美術館の運営は（株）朝日ビルデイング、館長は菅谷氏に。




2020.2.1[市政トピックス]
北陸新幹線建設に向けての「環境影響評価方法書（大阪府）のあらまし」を紹介します。



2020.2.1[市政トピックス]
OSAKA 未来の年表





2020.1.25[写真ニュース]
中之島通を歩行者空間として整備します。




2019.12.5[写真ニュース]
過去最大級の台風(910hPa)が直撃した場合の高潮による被害想定が発表される(12月3日大阪府)。(NHK)




2019.11.25[写真ニュース]
特別区への移行時期は２０２５年１月１日の方向で検討。(NHK)




2019.10.03[写真ニュース]
アミテイ舞洲では毎年「大阪市ふれあい水泳大会」が行われています。




2019.9.24[写真ニュース]
此花区では区内すべて小学校・中学校が選択制です。




2019.6.20[写真ニュース]
９月７日、大阪市立水都国際中学校・高等学校の開設記念式典が行われました。




2019.9.1[市政トピックス]
なぜ都構想が必要なのか




2019.6.20[動画ニュース]
令和元年6月12日　午後2時　本会議　【一般質問】大内啓治



2019.6.20[写真ニュース]
松井新市長への“一般質問”です(６月１２日)。



2019.5.9[動画ニュース]
平成31年3月7日　午後1時　港湾消防委員会



2019.4.28[写真ニュース]
すべてはここから始まりました。




2019.3.16[市政トピックス]
大阪の改革評価～10年の改革をふり返る～





2019.3.12[動画ニュース]
2月25日　午前10時　大都市・税財政制度特別委員会




2019.2.26[維新ジャーナル]
維新ジャーナル11月10日号ができました。



2019.2.26[写真ニュース]
大内けいじの維新ジャーナルを作成しました。





2019.2.21[写真ニュース]
2月21日阪神なんば線淀川橋梁のかさ上げ工事が始まります。






2019.2.6[写真ニュース]
1月21日「大内けいじの市政報告と新春懇親会」を開催しました。





2019.1.15[写真ニュース]
1月12日　今年の初日の出です。輝かしい１年となりますよう全力で頑張ります。





2018.12.21[写真ニュース]
１２月９日、阪神なんば線淀川橋梁嵩上げ事業起工式に出席。






2018.12.20[動画ニュース]
平成30年12月6日　港湾消防委員会






2018.11.16[写真ニュース]
「南海トラフ地震等に対する緊急防災対策促進大会」に参加(東京)。



2018.11.10[維新ジャーナル]
維新ジャーナル11月10日号ができました。




2018.11.5[動画ニュース]
平成30年10月4日　公営・準公営企業会計決算特別委員会




2018.10.18[写真ニュース]
大阪市役所前です。２０２５大阪万博実現を！





2018.10.14[写真ニュース]
正蓮寺川公園です。



2018.10.5[写真ニュース]
１０月４日、決算特別委員会です。




2018.10.3[動画ニュース]
平成30年9月18日　大都市・税財政制度特別委員会





2018.9.10[写真ニュース]
９月１３日、大阪維新の会懇親会が開催されました。




2018.9.5[写真ニュース]
「都構想」実現に向け、今日も頑張ります。 





2018.8.10[写真ニュース]
８月６日開催の大都市税財政特別委員会で、都構想の意義について、吉村市長に質問する。





2018.8.01[写真ニュース]
「うめきた２期」開発で、梅田の真ん中に広大な緑地が誕生します。




2018.7.22[写真ニュース]
大阪都構想を実現したときの経済効果について調査結果が発表されました。




2018.7.8[写真ニュース]
7月４日、大都市税財政特別委員会での質疑です。






2018.6.28[写真ニュース]
整備中の正蓮寺川公園。この丘はOP＋８mの高さがあり、理論上は津波は到達しません。





2018.6.25[写真ニュース]
整備中の正蓮寺川公園。この部分は平成３０年度で完成します。




2018.5.11[写真ニュース]
都構想の特別区第１区は淀川区としました。維新案の段階ですが。





2018.4.21[写真ニュース]
大阪都構想の必要性について訴える。西九条駅前で早朝街頭活動。




2018.4.14[此花区ニュース]
大阪府　西大阪治水事務所が平成30年3月5日に発行「大阪市内河川における南海トラフ巨大地震対策」についての資料を掲載いたします。





2018.3.31[市政トピックス]
大阪と構想の区割り案が決定





2018.3.31[市政トピックス]
新しい大阪メトロ！４月１日開幕について





2018.3.31[写真ニュース]
３月の民生保健委員会では少子高齢化について質疑しました。





2018.2.21[此花区ニュース]
大内けいじ事務所発行、敬老バスの年間3千円負担がなくなる、超高齢化社会に備える！を掲載いたします。






2018.1.30[写真ニュース]
１月２７日、難波高島屋前で行われた“都構想”タウンミーティングです。





2018.1.10[維新ジャーナル]
維新ジャーナル新年号をＰＤＦでご紹介しております。




2018.1.10[写真ニュース]
維新ジャーナル新年号ができました。







2017.12.20[写真ニュース]
１２月１８日、東京の経団連会館で行われた万博誘致実現決起大です。吉本新喜劇の皆さんも応援団。





2017.12.01[写真ニュース]
７日、市会議員団を代表して4人で東京に行ってきました。講演の後は国土交通省に要望活動です。




2017.11.23[写真ニュース]
１１月２３日、正蓮寺川公園フェスティバルが開催されました。




2017.11.23[写真ニュース]
要望活動で外務省に行ってきました。




2017.11.22[写真ニュース]
平和のために。




2017.11.22[写真ニュース]
天王寺駅前の夜景です。テンシバ、ハルカス、四天王寺と魅力度アップ。



2017.11.13[写真ニュース]
大阪城公園の噴水横にできた商業施設。夜も楽しめます。





2017.10.2[市政トピックス]
うめきたプロジェクト全体概要について



2017.10.2[此花区事業関連]
阪神なんば線淀川橋粱改築事業について







2017.9.16[写真ニュース]
９月９日此花区民ホールで行われた学校説明会で行われた座談会です。




2017.9.5[写真ニュース]
９月２日、夢洲コンテナターミナル岸壁全延長供用を祝う式典がホテルシーガルてんぽーざん大阪で行われました。




2017.8.7[写真ニュース]
８月２６日、此花区伝法の正蓮寺で毎年行われる川施餓鬼会。伝法港から乗船し淀川で法要が行われます。



2017.8.7[写真ニュース]
８月５日大阪陽子線クリニックの内覧会に行ってきました。今年の１１月ごろ開院を目途に準備を進めています。




2017.7.14[写真ニュース]
元暁明館病院跡にできた「大阪陽子線クリニック」です。



2017.7.4[写真ニュース]
舞洲ゆり園、７月２日、最終盤でしたが多勢の人で賑わっていました。




2017.6.30[維新ジャーナル]
大内けいじ事務所発行：完全保存版　ISHINがご用意できました。




2017.6.30[写真ニュース]
完成した舞洲ロッジの新しい宿泊施設。



2017.6.25[写真ニュース]
民間の力で賑わいを増す北港ヨットハーバー。



2017.6.13[写真ニュース]
Hokkou Yacht Ｈarbar Park



2017.6.13[写真ニュース]
北港から、はるか神戸をのぞむ。




2017.6.6[写真ニュース]
淀川左岸。阪神淡路大震災以降整備されたスーパー堤防です。




2017.6.3[此花区ニュース]
千鳥橋駅南側の建物(旧ココス千鳥橋店)建て替え計画について



2017.5.23[写真ニュース]
此花区梅町から眺めた大阪港。



2017.5.23[写真ニュース]
大阪港開港１５０周年記念のポスターです。大阪港の発展を期待しています。




2017.5.20[写真ニュース]
幻に終わった明治５年の大阪港築港計画図です。島屋新田を中心に船着場が設計されています。



2017.5.14[写真ニュース]
最新の維新ジャーナルです。民間でできることは民間で行う。地下鉄民営化はその第一歩。



2017.4.19[維新ジャーナル]
維新ジャーナル 地下鉄民営化達成



2017.4.19[写真ニュース]
最新の維新ジャーナルです。民間でできることは民間で行う。地下鉄民営化はその第一歩。




2017.4.7[写真ニュース]
3月28日、地下鉄の民営化が議会で可決され、維新の控え室に吉村市長が挨拶に来られました。




2017.3.29[維新ジャーナル]
維新ジャーナル 躍動し始めた大阪についてを掲載致しました。



2017.3.28[市政トピックス]
平成29年度　予算案について を掲載致しました。





2017.3.25[写真ニュース]
此花区で4つ目の特別養護老人ホーム(100床、ショトステイ10床)をご紹介しております。



2016.12.8[維新ジャーナル]
維新ジャーナル　11月15日発行分　地下鉄民営化へ　を掲載致しました。



2016.12.8[市政トピックス]
地域自治区制度が取り入れられている豊田市の説明資料



2016.12.8[市政トピックス]
地域自治区制度について



2016.12.8[市政トピックス]
総合区・特別区もついての説明資料





2016.11.5[写真ニュース]
１０月２日、東京で開催された「南海トラフ地震等に対する緊急防災対策促進大会」に出席してきました。




2016.11.1[市政トピックス]
平成27年国勢調査の集計結果について




2016.10.19[市政トピックス]
「子どもの生活に関する実態調査」（子どもの貧困）について



2016.10.19[市政トピックス]
夢洲への鉄道アクセスについて




2016.10.19[此花区ニュース]
正蓮寺川公園の整備について



2016.10.19[此花区ニュース]
桜島守口線（北港通り）の当面の整備スケジュールについて





2016.10.19[議会報告]
市長による「平成27年度　公営、準公営企業会計決算説明（要旨）」について



2016.10.19[議会報告]
大阪維新の会　大阪市会議員団による子どもの貧困対策に関する提言



2016.10.19[議会報告]
8月29日に市営交通民営について自民党が市長に要求していた12項目について








2016.9.28[写真ニュース]
大阪維新の会大阪市会議員団の団会議(９月６日)の様子です。




2016.6.29[維新ジャーナル]
維新ジャーナル vol.1 吉村市政　着実に前進



2016.6.29[維新ジャーナル]
維新ジャーナル vol.5 平成28年度　吉村市政初の予算審議




2016.6.29[維新ジャーナル]
維新ジャーナル vol.4 平成27年12月25日、吉村太洋大阪市長による所信表明が行われました。





2016.6.29[写真ニュース]
維新ジャーナル最新版です。改革そして前進です。



2016.6.20[写真ニュース]
６月１７日、法務省にて。人権施策への積極的な取り組みをお願いしてきました。



2016.6.20[写真ニュース]
６月１７日、大阪市政の課題について、政策・予算要望のため訪問。




2016.6.06[写真ニュース]
大阪維新の会大阪市会議員団３７名です。




2016.6.02[写真ニュース]
吉村市政について”本会議場で大内けいじの一般質問。今年１月１４日。




2016.5.21[写真ニュース]
5月2日の日本経済新聞によれば、同社世論調査で66％が消費増税に反対ということです。


2016.5.21[動画ニュース]
5月21日「大阪都構想意見交換会」タウンミーティング 此花区 此花区民ホールを見る回



2016.5.12[写真ニュース]
5月12日、京都伏見区にある寺田屋。維新にかける龍馬の気迫に圧倒されました。


2016.4.21[写真ニュース]
4月19日、此花消防署新庁舎完成披露式において、屋上のヘリポートを視察。



2016.4.10[議会報告]
3月議会では、バス事業の引継ぎに関する基本方針は可決。

2016.4.10[議会報告]
脳しんとうを発端とする「軽度外傷性脳損傷」の周知や予防措置の推進等を求める意見書について。






2016.4.10[此花区ニュース]
平成28年3月28日10：00より正蓮寺皮、六軒屋川環境整備推進協会が開催されました。


2016.4.4[議会報告]
3月議会で維新提案の市会議員報酬の減額のための条例案は否決。




2016.4.4[此花区ニュース]
平成28年4月1日からの学校園管理職の人事異動です。

2016.3.29[写真ニュース]
3月29日、本会議場にて平成２８年度予算案に賛成討論。



2016.3.14[市政トピックス]
大阪市城東区複合施設が完成しました。

2016.3.14[市政トピックス]
吉村市長より平成28年度予算案について説明がありました。



2016.3.14[写真ニュース]
2月25日、メルボルン市の市長が表敬訪問で大阪市役所に来られました。


2016.2.25[市政トピックス]
消費税１０％への増税の中止を求める提案をしました。

2016.2.25[市政トピックス]
次期の大阪市選挙管理委員会の委員及び補充員の候補者が決まりました。



2016.2.25[此花ニュース]
次期の此花区選挙管理委員会の委員並びに補充員の候補が決まりました。

2016.2.16[此花ニュース]
舞洲運動広場の指定管理者が決まりました。


2016.2.13[市政トピックス]
大阪市の区長・所属長人事が公表されました

2016.2.11[此花ニュース]
此花区民ホールの指定管理者が決まりました。



2016.2.5[市政トピックス]
市バス民営化に向けた基本方針

2016.2.4[市政トピックス]
地下鉄の民営化に向けた基本方針が交通局より示されました。


2016.1.24[市政トピックス]
平成28年1月14日 今後の市政運営等に関する市長答弁要旨について



2015.9.25[写真ニュース]
9月12日此花区の舞洲で大阪府・市合同防災訓練が行われました。開会式で挨拶する橋下市長。

2015.9.17[写真ニュース]
平成27年8月末千鳥橋駅から撮影。建替中の伝法市営住宅、撤去された千鳥橋は今年中に道路化。

2015.9.26[写真ニュース]
推進法案の経緯と現状について、大阪商業大学教授の美原融先生を招き７月２日勉強会を開催。

2015.9.16[写真ニュース]
ギャンブル依存症について勉強会を７月２日開催。日本で約５００万人以上とも言われています。



2015.7.11[此花ニュース]
昭和１５年に稼働した海老江下水処理場の老朽化(に伴う建て替えについて

2015.7.11[此花ニュース]
正蓮寺川公園の整備予定についてお知らせします。

2015.7.11[此花ニュース]
淀川左岸線工事の進捗状況について阪神高速より報告がありました。

2015.7.11[此花ニュース]
千鳥橋の陸地化工事の時期と市バス迂回経路について

2015.7.11[市政トピックス]
平成２８年度「国の施策予算に関する提案・要望」(大阪市)について





2015.6.20[議会報告]
ヘイトスピーチの根絶に向けた法整備を求める意見書（案）

2015.6.20[議会報告]
大阪戦略調整会議（大阪会議）の設置に関する各条例案

2015.6.20[議会報告]
平成27年度の市会役職



2015.4.28[市政トピックス]
特別区設置協定書について

2015.4.28[市政トピックス]
大阪市の特別養護老人ホームの整備事業について、6事業所が選定される。

2015.4.28[此花ニュース]
安治川トンネルの天井版の補修を行います。 

2015.4.28[此花ニュース]
此花区で4番目の特別老人ホームの整備について 


2015.4.2[動画ニュース]
2015/03/17 橋下徹：大阪維新の会：H27.03.15：此花区民ホール 


2015.3.20[市政トピックス]
第2回　夢州まちつくり構想検討会（中間とりまとめ案）

2015.3.20[市政トピックス]
特別区設定協定書（抜粋）

2015.3.20[市政トピックス]
淀川左岸線２期事業の概要

2015.3.20[市政トピックス]
南海トラフ巨大地震対策整備状況




2015.3.13[市政トピックス]
要支護者見守りネットワーク機能を強化(案)

2015.3.13[市政トピックス]
特別養護老人ホームの待機者の早期解消に向けた取り組み

2015.3.13[市政トピックス]
東京23区の予算について過去の新聞報道をご紹介

2015.3.13[市政トピックス]
橋本市長による大阪市政「これまでの取り組み」





2015.3.6[市政トピックス]
大阪市の財政収支見直しについて

2015.3.6[市政トピックス]
大阪の港と街を考える（その３）資料再掲載分

2015.3.6[維新ジャーナル]
北港通りの整備計画・湾岸区について他


2015.2.20[市政トピックス]
大阪市の平成27年度予算案の概要について

2015.1.29[市政トピックス]
淀川左岸線（２期）都市計画の計画変更について大阪市より報告

2015.1.29[市政トピックス]
「大阪港」平成27年1月号

2015.1.28[市政トピックス]
大阪市内の府営住宅は今年の８月より、大阪市が管理


2015.1.20[議会報告]
大阪市営春日出中第二住宅建設工事

2015.1.20[市政トピックス]
平成25年8月8日の南海トラフ巨大地震・津波の想定結果

2015.4.15[市政トピックス]
大阪市立介護老人保健施設おとしよりすこやかセンター５館の指定管理予定者が決まりました。
	
2015.1.14[市政トピックス]
大阪市交通局よりオスカードリームの売却結果について報告がありました。
	
2015.1.14[写真ニュース] 
成人の日の記念式典が此花区民ホールーで行われました。

2014.12.25[維新ジャーナル] 
維新プレス 私たちのまち　大阪都構想で、湾岸特別区はこうなるを掲載致しました。

2014.12.25[議会報告] 
維新提案の条例案

2014.12.25[議会報告] 
平成26年12月16日、17日の委員会

2014.12.1[トップページ] 
写真ニュース変更しました

2014.9.24[トップページ] 
写真ニュース変更しました

2013.7.15[維新ジャーナル]
改革実績-収支改善・大阪都構想の進捗

2013.5.20[維新ジャーナル]
交通局民営化に向けた改革

2013.11.16[議会報告]
決算特別委員会での大内議員の質疑

2012.5.26[議会報告]
「大阪市音楽団」「市民プールの存廃」「区民センター存廃」「交通局民営化」「がれき受け入れ」「大飯原発再稼働」に関する局長見解骨子について

2012.5.19[議会報告]
福島第一原発の現状(H.24.4)-東京新聞より-

2012.4.12[議会報告]
報道ステーションSP 2012年3月11日 古館が語った決意

2012.4.9[議会報告]
日本記者クラブで-アーニ・ガンダーセン- H.24.2.20

2012.3.29[議会報告]
福島第一原発3号機は核爆発か？

2012.3.28[議会報告]
福島第一原発は地震で破壊された？

2012.3.27[議会報告]
福島原発使用済み核燃料プールについて

2012.3.18[議会報告]
がれきの焼却処分受け入れについて

2012.1.27[議会報告]
橋下市長に対する各会派の一般質問-H.24.1.11-

2011.3.28[議会報告]
(1)大内けいじがめざすもの(市政・区政) (2)昨年12月12日此花区民ホールで行われた、橋下知事の講演について

2011.2.14[議会報告]
公正職務審査委員会に調査依頼 -大阪維新の会 大阪市会議員団-

2011.1.14[議会報告]
平成23年度 大阪市予算編成に関する要望書 -大阪維新の会 大阪市会議員団-

2010.10.19[議会報告]
中学校給食の実施を求める決議案が可決されました。10月13日市会本会議

2010.10.18[議会報告]
大阪維新の会大阪市会議員団が9月議会に提出した、「議員年金の廃止を求める決議案」

2009.12.29[議会報告]
天皇陛下の政治利用に反対する決議を採択-大阪市会-

2009.12.18[議会報告]
大阪市平成20年度決算について、市長説明　Ｈ21.11.25

2009.12.14[議会報告]
北市民病院の移譲先決定は来年1月の上旬-H.21.12.11 民生保健委員会

2009.12.4[議会報告]
「11月26日、自民党市会議員団の一般質問(荒木議員)について」

2009.10.5[議会報告]
北市民病院の民間移譲は年内に-大内議員の質問に H21.9.11

2009.9.12[議会報告]
大内議員「ヤミ年金」返還を市長にただす -H.20.12.15-

2009.4.6[議会報告]
水道事業をめぐる府市協議に新たな展開

2009.1.14[議会報告]
差等補助に対する市長の見解を聞く-大内議員 H20.12.15-

2009.1.14[議会報告]
議員報酬・政務調査費に関する3党間合意について

2008.12.20[議会報告]
大内議員、差等補助の件で橋下知事に要望書

2008.12.9[議会報告]
市長に自民、公明で国民健康保険料の据え置きを要望

2008.10.28[議会報告]
平成19年度公営・準公営決算を附帯決議を付して認定しました

2008.10.27[議会報告]
議会は敬老パス見直し素案に反対

2008.5.22[議会報告]
子供の教育環境保全に関する意見書を採択 H20.5.22

2008.5.22[議会報告]
偽装ラブホテルを許さない、条例を改正　-H20.5.22-

2008.5.12[議会報告] 
市政改革特別委員会(5月2日)で大阪市の裏金問題について

2008.4.10[議会報告] 
大阪市職員の労働組合費を給与から天引きする制度の廃止条例案が可決b H20.3.28

2008.3.2[議会報告] 
予算に関する緊急申し入れに対する回答がありました H20.2.19

2008.2.18[議会報告] 
平成20年度大阪予算に緊急申し入れ(2) H20.2.14 

2008.2.2[議会報告] 
自民党・公明党で市長に緊急申し入れ H20.1.30

2008.3.31[議会報告]
大内議員　桜島駅前の転回場と安治川口駅前の駐輪場について大阪市の姿勢を質す H20.3.17

2008.3.4[議会報告]
大阪市特定団体再建検討委員会の｢中間取りまとめ｣の概略についてお知らせいたします

2007.5.23[議会報告]
安治川口駅周辺の自転車放置に対して解決策を質疑、要望

2006.9.12 [議会報告] 
H18年5月29日 民生保健委員会での大内議員と関市長の質疑-同和施策の大転換-

2006.3.2 [議会報告]
トモノス及び児童館の今後の活用について健康福祉局より報告がありました

2006.2.10 [議会報告]
平成16年度大阪市歳入歳出決算報告認定しました。ただし付帯決議を付して　H18.1.31

2006.1.31 [議会報告]
児童館、勤労青少年ホーム(トモノス)問題について民生保健委員会で質疑 -H17.1.26 加藤仁子議員-

2006.1.31 [議会報告]
決算特別委員会で子供の安全確保についての質問

2005.8.5 [議会報告]
大阪市の｢敬老優待乗車証｣(敬老パス)に関する、自民党大阪市会議員団の見解-Ｈ17.7.28-

2005.6.21 [議会報告]
｢ヤミ専従｣問題で自由民主党本部へ要望(H17.6.9)

2005.6.20 [議会報告]
大阪国税局の税務調査(H17.2.23～25)の結果について

2005.6.4 [議会報告]
文教経済委員会　委員長報告(大内けいじ委員長)

2005.5.23 [議会報告]
住民監査請求3件の監査結果について

2005.4.30 [議会報告]
関市長に｢ヤミ専従｣問題で申し入れ -自民党市会議員団-

2005.4.26 [議会報告]
太田大阪府知事に「大阪市除外」の変更を求める

2005.3.22 [議会報告]
大阪市は組合に対し、互助組合等の積立金のうち公金部分、約146億円を市に返還するよう求める

2005.3.14 [議会報告]
大阪市教育委員会-新たな安全対策に警察官OBを雇用-

2005.3.10 [議会報告]
大阪市教育委員会-平成17年度の主な事業の概要-

2005.3.8 [議会報告]
福利厚生･給与制度の見直しに伴う17年度予算の影響額について

2005.2.25 [議会報告]
大阪市会　財政総務委員協議会を招集　　-詳細記事追加-

2005.2.4 [議会報告]
大阪市会 -スマトラ沖地震に義援金-

2005.2.4 [議会報告]
市会文教経済委員会(大内委員長)1月19日小中学校を視察

2005.2.4 [議会報告]
平成16年度第6回テレビ放送(2月15日)について

2004.12.28 [議会報告]
教育基本法に関して国民的議論を求める意見書案を採択

2004.2.25 [議会報告]
大阪市会決算特別委員会記録（第6回）

2006.7.17 [後援会行事]
おおうちのゴルフ大会のご案内

2006.7.13 [後援会行事]
大内けいじ後援会　第7回親睦旅行のご案内

2006.4.24 [後援会行事]
大内けいじ後援会　第7回親睦日帰り旅行のご案内

2005.12.28 [後援会行事]
大内けいじ議員と新春懇親会のご案内

2005.8.5 [後援会行事]
大内けいじ後援会　第6回親睦旅行のご案内

2005.7.21 [後援会行事]
おおうちのゴルフ大会 11月9日決定!

2004.12.7 [後援会行事]
『就任と決定』の祝賀会　のお知らせ

2004.12.3 [後援会行事]
四国八十八ヶ所巡礼の旅　のお知らせ

2004.10.14 [後援会行事]
四国八十八ヶ所巡礼の旅　のお知らせ

2004.9.22 [後援会行事]
おおうちのゴルフ大会～第9回～　のお知らせ

2004.5.13 [後援会行事]
後援会第5回親睦旅行、納涼盆踊り大会のお知らせ

2010.11.9[行事案内]
One Osaka! タウンミーティング in 此花

2009.10.31[此花区ニュース]
市営住宅の空き駐車場の利用者を募集します

2009.7.16[此花区ニュース]
夢咲トンネル開通のお知らせ

2009.3.12[此花区ニュース]
北市民病院についてアンケートと調査結果報告

2009.2.19[此花区ニュース]
「此花生活と健康を守る会」で虚偽申請発覚

2009.2.5[此花区ニュース]
此花区における大気汚染調査について

2008.12.16[此花区ニュース]
市バス、JR安治川口駅へのアクセスについて

2008.9.1[此花区ニュース]
7月28日の豪雨による浸水について～此花区～

2008.9.1[此花区ニュース]
8月16日安治川トンネルのエレベーターが一時故障しました

2005.4.26 [此花区ニュース]
平成17年度此花区学校園工事実施計画

2005.4.6 [此花区ニュース]
此花区学校園の人事異動について(Ｈ17.4.1)

2004.12.21 [此花区ニュース]
正蓮寺の川施餓鬼　大阪市指定民俗文化財に指定される

2004.10.25 [此花区ニュース]
第56回市立校園職員児童生徒表彰式について

2004.8.9 [此花区ニュース]
高見地区整備事業の進捗状況

2004.6.25 [此花区ニュース]
市バス　北港ヨットハーバー施設内へ乗り入れ

2004.6.24 [此花区ニュース]
北市民病院　女性医師による女性専用外来を7月から開設

2004.6.9 [此花区ニュース]
平成16年度　此花区校園整備計画について

2004.4.20 [此花区ニュース]
4月29日オープン!!　舞洲スポーツアイランドに｢舞洲第2運動場｣完成

2004.4.14 [此花区ニュース]
此花区役所前停留所(東行の西側)の取扱いについて

2004.4.12 [此花区ニュース]
此花区内学校関係・役所関係人事について

2004.4.2 [此花区ニュース]
｢春日出駅新設｣を求める請願書に対し、大阪市から報告がありました。

2004.3.30 [此花区ニュース]
平成16年4月舞洲アクティブバス運行開始!!

2007.8.4[此花区に地下鉄を]
京阪電気鉄道社長　中之島線の延伸に意欲

2007.1.5[此花区に地下鉄を]
｢此花区に地下鉄を！｣は初挑戦からの悲願

2006.10.28 [阪神西大阪延伸線事業]
西大阪延伸線建設工事　安治川橋梁架設工事のお知らせ

2006.1.8 [阪神西大阪延伸線事業]
正蓮寺川総合整備事業高速道路(淀川左岸線)建設工事 阪神電車交差部における工事のお知らせ

2005.12.24 [阪神西大阪延伸線事業]
西大阪延伸線に大阪府知事より都市計画事業認可

2005.2.21 [阪神西大阪延伸線事業]
西九条駅～九条駅の地上区間の環境保全対策について

2004.1.29 [阪神西大阪延伸線事業]
阪神西大阪延伸線事業の内容を追加

2004.10.7 [桜島守口線拡幅事業]
此花区における大気汚染移動測定調査結果について

2004.2.5 [桜島守口線拡幅事業]
桜島守口線拡幅事業の内容を追加

2013.9.12[市政トピックス]
市立幼稚園の民営化計画(案)について

2013.8.27[市政トピックス]
市政改革プランの実施時期の変更について

2013.8.8[市政トピックス]
大阪府市エネルギー戦略会議からの提言の概要

2012.4.25[市政トピックス]
原子力発電の安全性に関する提案について

2012.2.8[市政トピックス]
赤バスの利用実績について

2011.6.22[市政トピックス]
防潮堤の耐震化、防潮扉の電動化について

2011.6.18[市政トピックス]
大阪市が関西電力株式を所有している経緯について

2010.12.14[市政トピックス]
平成27年度財政破たん？

2010.8.10[市政トピックス]
夜間の自転車盗難監視委託について

2010.6.22[市政トピックス]
難病相談支援センターについて-大内議員質問 5月24日民保委員会

2010.4.10[市政トピックス]
夫婦別姓法案提出に反対しましょう-大内議員-

2010.3.29[市政トピックス]
国旗掲揚・国歌斉唱について-大阪市教育委員会-

2010.3.1[市政トピックス]
「外国人参政権付与の問題点を考える」

2010.2.12[市政トピックス]
橋下知事も「禁じ手」を活用？残念！

2010.2.9[市政トピックス]
赤バス廃止の方針を転換

2009.12.8[市政トピックス]
｢拉致問題を考える国民大集会in大阪｣について

2009.12.5[市政トピックス]
大阪市は赤バスの廃止(案)について利用者のアンケートを実施

2009.8.12[市政トピックス]
大阪市交通局の市営バスの改革案について

2009.6.24[市政トピックス]
子宮がん、乳がんの無料検診についてのお知らせ -大阪市健康福祉局より-

2009.4.30[市政トピックス]
大阪府水道局は水道料金を下げるべきだ =泉佐野市長=

2009.2.24[市政トピックス]
橋下大阪府知事「差等補助」を8倍に拡大 -大阪市の予算関連資料より-

2009.2.22[市政トピックス]
平松市長「市は知事から差別」-差等補助で知事と激論-

2008.11.11[市政トピックス]
大阪市は10月31日より緊急金融対策を実施しました

2008.9.29[市政トピックス]
大阪市地域安全対策本部を設置しました

2008.9.27[市政トピックス]
姉妹都市提携30周年でメルボルン訪問

2008.9.1[市政トピックス]
大阪、名古屋、横浜の3市によるビッグ3研究会設置

2008.6.20[市政トピックス]
WTC問題について再調停は可能

2007.8.18[市政トピックス]
大阪市未利用地活用方針についてのお知らせ

2007.6.23[市政トピックス]
コムスンのサービス利用者の電話相談について-H19.6.9-

2006.8.28 [市政トピックス]
児童手当拡充(H18.4.1改正)に伴う手続きは 9月29日までに

2006.8.24 [市政トピックス]
9月1日から要望等記録制度がスタート

2006.8.8 [市政トピックス]
生活保護世帯に対する福祉減免措置の廃止について

2006.7.25 [市政トピックス]
同和対策関連事業の見直し

2006.7.4 [市政トピックス]
市長、同和行政の見直しを議会に表明　｢日経記事｣追加

2006.6.23 [市政トピックス]
大阪市設建築物におけるエレベーターの状況について -大阪市住宅局の報告-

2006.5.29 [市政トピックス]
トモノス、児童館の今後の活用について健康福祉局より説明がありました

2006.4.22 [市政トピックス]
市政･区政へのご意見や法律相談は身近な区役所へ

2006.4.18 [市政トピックス]
介護用品支給事業に2年間の経過措置

2006.3.20 [市政トピックス]
要介護認定に新たな区分ができます。介護予防サービスの主な内容についてお知らせ

2006.3.4 [市政トピックス]
平成18年度予算にみる市の改革への取り組み

2005.12.14 [市政トピックス]
関市長が約束した大阪市政改革マニフェストについて

2005.11.28 [市政トピックス]
大阪市長選挙(Ｈ17.11.27)開票結果

2005.9.16 [市政トピックス]
市内全区役所を調査 -自民市政改革調査チーム-H17.9.2

2005.7.7 [市政トピックス]
世界初、慢性疲労外来を開設 -大阪市立大学医学部付属病院-

2004.12.23 [市政トピックス]
舞洲土地売却について

2004.9.7 [市政トピックス]
大阪市における中高一貫教育について

2004.8.17 [市政トピックス]
此花区を通る地下鉄整備計画が示される　H16.8.9

2004.6.22 [市政トピックス]
平成16年度「大阪市優良賃貸住宅建設資金融資」募集について

2004.6.8 [市政トピックス]
児童虐待防止のための検討委員会からの｢緊急提言｣

2004.4.2 [市政トピックス]
大阪市中高一貫教育研究会議「最終まとめ」について

2004.2.16 [市政トピックス]
梅香中学校で職場体験学習実施

2004.2.12 [市政トピックス]
平成15年10月1日現在大阪市推計人口について

2004.1.16 [市政トピックス]
此花区の宮村浩樹(みやむら ひろき)さん(39歳)｢大阪テクノマスター｣に認定される

2004.1.14 [市政トピックス]
此花中学校と伝法幼稚園のユニークな交流

2003.12.18 [市政トピックス]
平成15年度大阪中小企業技能功労者表彰

2011.6.28[水害防災マップ]
此花区水害防災について

2010.6.14[正連寺川整備事業]
此花議員団会議の議事概要

2009.6.14[正連寺川整備事業]
正蓮寺川整備事業についてお知らせ

2009.3.28[正連寺川整備事業]
正蓮寺川総合整備事業について此花区議員団として要望(H21.2.5此花区議員団会議)

2008.3.31[正連寺川整備事業]
正蓮寺川における遊水機能について大阪府より説明がありました

2007.8.19[正連寺川整備事業]
淀川左岸線の工事状況(H19.2)と環境監視委員会報告について

2004.12.29 [正連寺川整備事業]
脱水固化土仮置き工事のお知らせ

2004.9.22 [正連寺川整備事業]
正連寺川全面ふたかけへの道のりについて

2004.8.26 [正連寺川整備事業]
正連寺川総合整備事業　高速道路(淀川左岸線)建設工事　　上流部二重締切工の工事のお知らせ

2004.2.24 [正連寺川整備事業]
第5回｢正連寺川総合整備事業に係わる環境監視委員会｣の審議結果について

2003.12.22 [正連寺川整備事業]
淀川左岸線(1期)についての情報

2004.12.28 [舞洲･PCB処理建設事業]
PCB廃棄処理施設建設工事計画が示される

2004.8.9 [舞洲･PCB処理建設事業]
大阪PCB廃棄物処理事業概要を追加

2004.2.9 [舞洲･PCB処理建設事業]
舞洲･PCB処理建設事業の内容を追加
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無断転用は固くお断りいたします。










	


	

[image: 大阪維新の会｜RSS購読]



	

[image: 大阪維新の会｜サイトマップ]


	

[image: 維新の会｜大内けいじツイッター]
 






	



	








